

## 天皇皇后両陛下のご来県を歓迎



十一月十八日、天皇皇后両陛下がデンマーク国王陛下と同王配殿下をご案内するため、来県されました。到着されたJR前橋駅では、高木市長、新井議長がお出迎えをしました。沿道は、両国の小旗を振り歓迎する多くの市民で埋め尽くされました。

## 前橋 Maebashi

# ア・ラ カルト

総合福祉会館で11月13日、「はーとふるフェア」が開催。ホールでは、講演会やトークライブ、遊びの広場では人形劇や紙芝居、腹話術など多彩な催しが行われ、会場は和やかな雰囲気に包まれていました。



### 講演会など多彩な催し

## 親子でロボットを製作



十一月十三日・十四日、児童文化センターで親子ロボット作り教室が開かれました。組み立てブロックを使い、コンピュータ制御で自動運転するハイテクロボット。完成後、競技会も行われ、参加者はコースを正確に走るロボットに大満足の様子でした。

## 研究者と企業者が交流



産学官連帯フェスタが十一月十九日、前橋テルサで行われました。大学などの研究者と民間企業者の交流を促し、産学官の緊密な協力体制を築くことが狙い。研究者一人ひとりの活動紹介や意見交換会などを行い、親交を深めました。



11月23日の早朝、クリーン前橋奉仕隊の清掃活動を実施。2,000人の参加者が、国道50号やJR前橋駅北口のケヤキ並木でゴミを拾い、本市の玄関口をきれいにしました。

### 早朝清掃でまち美しく